

## Que no haya equívocos

Como seguramente habrán observado nuestros lectores, la orientación general que el movimiento apostólico de nuestra parroquia imprime en toda su nueva actuación, trasciende de la esfera reducida en que hasta ahora se habían movido nuestras organizaciones apostólicas parroquiales y se dirige hacia horizontes no solamente más amplios sino también lo máximo de extensos ya que aspira a incluir a todos y cada uno de los feligreses.

No es que seamos excesivamente optimistas. Sabemos que en la feligresía no todos son adictos a nuestras ideas cristianas; siempre habrá reacios y contrarios a la idea de religión, sea por trastorno de las mismas ideas, sea por predominio de las pasiones, que ciegan más que aquellas.

Lo que importa es la orientación general referida, és que se capte por la gran masa del pueblo, todos de buena fé, con conciencia—más o menos bien formada—de cristianos, la idea de sentirse vinculados a esa gran misión redentora que tiene la Parroquia como célula o base de la organización general de la Iglesia—Cuerpo Místico de Cristo—para la salvación de las almas; y nó en un aspecto meramente particular o individual, si no dentro de una visión colectiva de las cosas, que es necesario tener en cuenta para lograr este cam-

bio de mentalidad, pues, probablemente, el haber estado siempre pensando en nosotros mismo y desatendido los deberes de caridad y justicia social, ha sido la causa del alejamiento de toda la gran masa, que no ha visto en la Parroquia lo que en realidad es, una verdadera comunidad con posibilidades inmensas en todos los órdenes, para que se hagan efectivos todos los principios del Evangelio.

Pues bien; éste es uno de los principios que informa el manifiesto que todos Vdes. han recibido. Que no haya equívocos. Que la aportación que se pide no se tome como un invento más para obtener dinero; Se equivocan lamentablemente quienes así piensan; mejor dicho, los que así piensan no piensan en nada, lo dicen como por rutina, por resabios de anticlericalismo o por maldad. No; que piensen todos - mediante un pequeño margen de confianza - que su aportación estará destinada integramente a fines apostólicos. Estamos cansados de mezuuindades y pocas cosas. Pensemos que experimentamos en nuestra Parroquia los principios de reforma de métodos y actuación que preconiza el Papa en aplicación práctica del Movimiento por un Mundo Mejor. Tengamos confianza. Seamos sinceros. Seamos generosos.

MUNDO MEJOR \* MUNDO MEJOR MUNDO MEJOR

# MOVIMIEN APOSTÓLICO H DE SAN JUAN H

MUNDO MEJOR MUNDO MEJOR MUNDO MEJOR

## El movimiento se demuestra andando

Han empezado a recibirse en la Parroquia, los boletines de aportación económica para el Movimiento Apostólico de San Juan, POR UN MUNDO ME-JOR. Y por cierto, los que se han recibido hasta el momento de escribir estas líneas, son muy significativos y esperanzadores, ya que han venido a confirmar un hecho, que estaba ya flotando en el ambiente: Que el sentido espiritual de nuestro Novimiento Apostólico, ha calado muy hondo en el corazón y en el ánimo de nuestros feligreses. Quisiéramos citar nombres y hechos muy elocuentes que demostrarían la certeza de esta primera impresión. Pero conscientes de nuestra responsabilidad, nos hemos juramentado para mantener la más estricta reserva sobre el particular no solo para evitar malas interpretaciones, sino para no herir la susceptibilidad y la comprensible modestia de sus firmantes. Pero es preciso destacar este hecho. Los feligreses de San Juan, tenemos plena conciencia de la importancia y trascendencia de nuestro movimiento espiritual, y buena prueba de ello, es que a pesar de que los boletines recibidos hasta este momento.

corresponden a todos los sectores de la Parroquia, y por tanto, las cantidades ofrecidas son muy variadas, no obstante, la cantidad media de suscripción es bastante elevada (rebasando la suma de 100 ptas. por feligrés, de promedio).

Esto solo, indica el magnífico espíritu de colaboración y responsabilidad que impera entre nosotros. Por eso, al agradecer en nombre de la Parroquia, esa desinteresada aportación, felicitamos sinceramente a todos los suscriptores, por haber sabido captar este magnífico espíritu parroquial que nos anima.

Al propio tiempo, exhortamos a los feligreses que todavía no han mandado su boletín, que lo hagan a la brevedad posible. Llena, querido feligrés, tu boletín, con toda libertad, en la seguridad de que tu aportación, será apreciada en su justo valor. Porque lo que importa, es esta inquietud, este espíritu parroquial que nos identifica con la Parroquia y con sus problemas, ya que con este espíritu, el fracaso es imposible y bien pronto nuestros deseos de colaborar por UN MUNDO MEJOR, se verán convertidos en una magnífica realidad.

## Un Termómetro original

La víscera más sensible del hombre es... la cartera. Quizás porque se suele llevar en el bolsillo interno del chaleco situado al nivel del corazón.

Por esto el «Manifiesto» repartido entre nuestros feligres con las reacciones que provoca, actúa como un termómetro. Nos va indicando el grado de temperatura espiritual en que se encuentra cada una de las familias de nuestra Parroquia.

Claro que este termómetro es tan original que sus efectos no resulta fácil leerlos a personas no iniciadas, se necesita cierta técnica, ya que los números de la escala tienen un valor no absoluto sino relativo.

Para valorar justamente la aportación de cada familia a la Parroquia, a los objetivos apostólicos parroquiales, meditemos unos momentos un episodio de la vida de Jesús.

Jesús entró un día en el Templo de Jerusalén y se sentó frente a la sala del Tesoro. En la entrada de esta sala había colocadas, a fin de recoger las ofrendas, trece cajas o cepillos en las cuales se depositaban las monedas.

Las ofrendas eran numerosas porque muchos peregrinos aprovechaban el viaje para pagar el tributo prescrito con destino al Templo y todos en general depositaban oblaciones espontáneas.

Jesús sin decir nada observaba a las personas ricas que dejaban caer con gran ostentación puñados de monedas.

De pronto se acercó sin que nadie la advirtiera ni reparara en ella una pobre mujer viuda que depositó solamente un cuadrante, moneda equivalente a poco más de un céntimo; a los concurrentes les pareció y hasta a nosotros nos podría parecer, una aportación poco valiosa, pero no a Jesús, que sacó de este echo una elocuente lacción. Llamando a sus discípulos les dijo: «En verdad os digo que más echó esta pobre mujer que todos los otros». Y a continuación explica Jesús su paradoja. «Porque

todos han echado en ofrenda a Dios, de aquello que le sobraba; más ésta, de su pobreza echó lo que había menester».

Jesús no mira solamente lo que se da, sino de lo que se da, y como se da.

Dios fiscaliza hasta nuestras acciones buenas alabando y premiando lo que tienen de bueno y reprobando lo que pudiera adherirse del polvo de la defectuosa intención.

La Parroquia para realizar sus planes mucho más ambiciosos de lo que podemos decir de momento, necesita aportaciones elevadas, es evidente, pero lo que nosotros deseamos no es que unos pocos den mucho, sino que muchos, mejor dicho todos den lo que puedan, aunque sea poco. Nuestra ilusión es que no quede ni una sola familia sin su óbolo, por mínimo que parezca. Porqué aunque sea de una peseta al mes no solo no carece de valor, sino que incluso puede llegar a ser el más valioso si representa el mayor sacrificio.

Antes de llenar el boletín que la Parroquia te envía, imagínate a Jesús sentado a tu lado mirándote fijamente y haz aquello que te dicte tu corazón porque Dios no pesa el oro sino la conciencia y la intención.

## ESTADO DE LAS SUSCRIPCIONES

PESETAS

Cantidades mensuales suscritas . . . 2.150

Nota.—Periodicamente consignaremos el importe de los boletines que se hayan recibido, el existente en el recuadro anterior, y el total hasta la fecha.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### Misa de Comunión General de las Cuatro Ramas de Acción Católica

Hoy, primer Domingo del mes de Febrero, a las 8'30 de la mañana, tendremos la Misa de Comunión General de nuestro centro Parroquial de Acción Católica,

Las Cuatro Ramas con sus respectivas Banderas han de contribuir a la solemidad de esta Misa, que según nuestra consigna ha de ser la más solemne, la más concurrida y la más fervorosa de cuantas se celebran en nuestro templo parroquial.

## Colecta Extraordinaria para la Beneficiencia Parroquial

Como todos los primeros Domingos de mes, hoy en todas las Misas habrá colecta extraordinaria para nutrir las distintas actividades de la Beneficiencia Parroquial. Será la segunda colecta ya que la primera se destina a las atenciones del culto.

Seamos generosos para con los necesitados, para que el Señor se apiade de nuestras miserias espirituales y corporales ya que ha prometido medirnos con la misma medida que nosotros empleáramos para los demás. No olvidemos que el precepto del amor es el primer precepto.

## Los Siete Domingos de San José

Hoy es el primero de los Siete Domingos que preceden a la festividad del Glorioso Patriarca San José. Es fecha indicadísima para empezar esta práctica tan popular y tan agradable al Esposo de María. La recomiendo a todos mis feligreses con el máximo interés para recabar la protección de San José en todas nuestras cosas. Espero que como todos los años el primero de los Siete Domingos iniciará una intensificación en la vida espiritual y en la frecuencia de sacramentos

#### San Blás

Hoy Domingo, coincide con la fiesta de San Blás. Como se anunció el Domingo pasado, la bendición de los comestibles tendrá lugar después de todas las Misas y 10 minutos antes de empezarlas.

Después de cada bendición se dará a besar la reliquia del Santo que posee la Parroquia, y que en este día estará expuesta a la pública veneración.

#### Catecismo. Misa de los Niños

Una vez más insisto en la gran necesidad de iniciar a los hombres de mañana en el conocimiento de la verdadera religión. No descuidemos a los niños. En la Parroquia tenemos catecismo diario para niños y niñas a las 6 30 de la tarde y los Domingos a las 10 30 de la mañana. Los Domingos y días festivos a las 11 se celebra la Misa de los niños. Pido la colaboración de los padres y maestros para esta labor. Hemos empezado ya la preparación de los pequeños para la Primera Comunión.

#### Movimiento Parroquial

Bautismoo: Día 27. Adriana Criado Lluelles y César Broto Fuentes. A los venturosos pádres nuestra enhorabuena.

Matrimonios: Ninguno.

Defunciones: Día 23, Ramón Sesé Encuentra. A sus familiares nuestro más sentido pésame. Descanse en paz.

#### **Fiestas Patronales**

Como todos los años, el pasado Jueves día 31, se celebró a las nueve de la mañana, en nuestro Templo Parroquial, una Misa de Comunión General con la que los Profesores y alumnos de la Escuela Profesional «Angel Montesinos», obsequiaron a su excelso Patrono San Juan Bosco.

Asimismo le obsequiaron con una Misa celebrada a las 10, el Gremio de bebidas carbónicas, y otra Misa a las 11 el Sindicato del Espectáculo.

Nuestra enhorabuena, y por muchos años.